

Inflationsprämie mit Februarabrechnung 2024

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

der Schaeffler-Vorstand hat sich zur Auszahlung der Inflationsprämie im nächsten Jahr ausgesprochen. 1.500 € sollen mit der Abrechnung Februar 2024 ausgezahlt werden. 2022 hatte die IG Metall eine Inflationsprämie von 3.000 € für tariflich Vollzeitbeschäftigte ausgehandelt, im Januar und im Februar 2023 wurden bei Schaeffler je 750 € ausgezahlt. In Teilzeit wird die Prämie anteilig ausgegeben, Azubis bekommen insgesamt 1.100 €.



Quelle: Agnes Conrad | Schaeffler-Mitarbeitende auf einer Kundgebung in Nürnberg während der Tarifverhandlungen 2022.

Die Inflation hat die Lebenshaltungskosten stark in die Höhe getrieben. So wurden mit dem Abschluss der Tarifrunde 2022 nicht nur 8,5 % mehr Lohn in zwei Stufen ausgehandelt, sondern auch abschlagsfreies Inflationsgeld für eine spürbare Entlastung der Arbeitnehmer.

Beste Grüße

Uli Schöpplein
GBR-Vorsitzender Technologies

Susanne Lau
KBR-Vorsitzende Schaeffler